

08.12.2022 von Lydia Beckert Korps Guben

Verspätet aber nicht vergessen - Hallowas? in Guben

Hallowas wieder ein voller Erfolg



Hallowas? - war wieder ein voller Erfolg hier in der Heilsarmee Guben. Noch vor Weihnachten und den Weihnachtsfeiern kommt ein kleiner Bericht über unser Hallowas.

Wir haben dieses Jahr in der Stube von Martin Luther verbracht. Martin ist beim aufräumen in seinen Erinnerungen verloren gegangen und erinnerte sich an den Moment, als er das erste Mal merkte, dass mit seiner Kirche etwas nicht stimmen kann. Freien Glauben zu predigen wie es die Bibel sagt und doch in dem Zwang leben zu müssen, Ablassbriefe zu verkaufen, ist nicht was er sich vorgestellt hatte. Als junger Mönch war das schwer zu hinterfragen. Wieder in der Gegenwart zurück, merkte er das er die richtige Entscheidung getroffen hatte, die Bibel zu übersetzen, so dass alle von Gottes Liebe lesen können. Jetzt hat er auch eine Ehefrau die ihn daran erinnert, trotz das er so viel erreicht hat, auch mal im Haushalt mitzuhelfen.

Die Kinder und Erwachsene hörten ganz gespannt zu, was dieses Jahr im Anspiel vor kam. Manche Zuschauer aus den Jahren zuvor waren Überrascht, dass es nicht das gleiche Anspiel wie im letzten Jahr war.



Es gab auch mehrere verschiedene Angebote für die Familien zum ausprobieren. Mit Laufzetteln haben sie sich auf den Weg gemacht die Stationen abzuklappern. Die Familien konnten sich am Ende Bonbons abholen und ihre selbst gebackene Lutherrosen mitnehmen.

Unsere Fotografin Ulrike Schöll hatte tolle Momente erfasst die auf unserer [Website](#) zu sehen sind.